

en la 'defensa de la Patria' en el sentido de luchar contra la opresión de una nación extranjera, sino en el 'derecho' de una u otra de las 'grandes naciones' a robar las colonias y oprimir a otros pueblos". (Actitud de los Socialistas ante la guerra, Lenin).

Cubriendo con palabras de "izquierdos", el Trotzkismo contra-revolucionario el desatamiento de avance de la burguesía contra-revolucionaria, constituye el reverso de la medalla de la Social-Democracia. Trotsky y sus adeptos vomitan calumnias incessantemente contra la patria del socialismo y dentro de la clase obrera tratan de desarmarla para la lucha por el poder soviético, por la defensa de la URSS. En Cuba, los Trotzkistas se han puesto definitivamente del lado de la contra-revolución, bajo la "teoría" de la imposibilidad de una revolución en Cuba sin la prioridad de una revolución proletaria en Estados Unidos.

De acuerdo con lo arriba indicado, llamamos a los CC a realizar una serie de medidas para la intensificación de las actividades anti-guerreras en el Caribe:

1. Popularizar y agitar sobre los acontecimientos en Austria, habiendo visto como esto nos acercan a una nueva guerra mundial. Ligarlo a la guerra yanqui en el Chaco Boreal.
2. Explicar a las masas la significación del alza del movimiento revolucionario en Cuba, llamándolas a la solidaridad con este, contra el peligro de intervención militar yanqui, por la retirada de los barcos y marinos yanquis de aguas cubanas, contra el terror del gobierno de "endieta".
3. Ligar a toda esta propaganda la lucha contra los preparativos de guerra de los gobiernos burgueses-terratenientes en la América del Sur y del Caribe, lanzando la consigna de TODOS LOS PRESUPUESTOS ESPECIALES DE GUERRA PARA LOS DESEOCUPADOS. Llamar a la lucha concreta contra el embarque de materiales de guerra a Japón y Sur América.
4. Las victorias de las acciones concretas antiguerreras obtenidas durante el periodo de preparación para el Primero de Agosto, deben consolidarse y extenderse, especialmente los comités anti-guerreros formados en este periodo.
5. Las experiencias adquiridas y las organizaciones de los Congresos Nacionales Anti-guerreros, celebrados en México, Cuba y Colombia, deben servir para un mayor reformamiento político y organizativo para un amplio frente único, enrolando a las masas alrededor de las Ligas Contra la Guerra y el Faschismo. La campaña anti-guerrera que ha de intensificarse sobre la base de los acontecimientos en Austria y Alemania deben servir para la consolidación de las fuerzas anti-guerreras en cada uno de nuestros países.
6. De acuerdo con la táctica de los PC de los países capitalistas de Europa, quienes recientemente han hecho una vez más oferta de frente único a los Partidos Socialistas para la lucha concreta contra la guerra y el faschismo, los CC de los PC del Caribe, han de adoptar una táctica similar y de acuerdo con las condiciones en cada país. Los CC deben plantearse la cuestión de encontrar las organizaciones y grupos que en las condiciones concretas de